
会   議   録 

会 議 名 第２４期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１７回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 平成２９年１２月５日（火）午前１０時～１２時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 生活室 

出 席 委 員 大島委員、大野委員、島田委員、山本委員、横須賀委員 

欠 席 委 員 杉井委員 

事 務 局 員 服部主査、岡本主任、山本(非常勤) 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

  子ども体験講座「自然の素材で作る！クリスマスリース作り」につ

いて 

 

２ 協議事項  

 

３ その他 

（１）公民館研究大会の出欠について 

（２）１月の企画実行委員の会議の開催日程について 

（３）日程の確認について 

                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 



会議結果(要旨記録) 

司会：山本委員 

 

１．報告事項 

 

（１）子ども体験講座「自然の素材で作る！クリスマスリース作り」について 

服部主査：１２月２日土曜日、午後２時から４時まで、学習室ＡＢＣでクリスマスリース

作りの講座を開いた。定員２５名に対し申し込み者も２５名で、出席率１０

０％ということで、大盛況のうちに終わった。生徒さんのアンケートを見ると、

みなさん楽しまれたということで、本当に楽しそうにクリスマスリース作りを

していた。次回の希望等も聞いたが、正月の飾りを作りたいと言った方もいた

し、このままクリスマスリース作りをまた来年もやりたいという希望もあっ

た。みなさん完成度の高い作品を作っていて、とてもいい講座だったので、今

後も続けてもいいと思っている。 

山本委員：参加者は子ども２５名とその保護者で４０名ほどだったが、前回のマジックの

講座同様、幼児から大人まで幅広い年齢層が楽しそうにやっていたので、良か

ったのではないかと思う。 

 

２ 協議事項 

 

山本委員：協議事項は特にないということなので、先に進める。 

 

３ その他 

 

（１）公民館研究大会の出欠について 

服部主査：平成３０年２月３日土曜日に東京都公民館研究大会が開催される。場所は、狛

江市市民ホール、及び狛江市中央公民館。時間は午前１０時から午後４時まで。 

     こちらは企画実行委員にも参加していただく。後ほど課題別集会の希望をお知

らせ願いたい。 

      

（２）１月の企画実行委員の会議の開催の日程について 

服部主査：１月の企画実行委員会の開催の日程だが、１月はイレギュラーということで、

私は１月９日を予定していたが、各館で決めると聞いたので、どのようにした

らいいか。１月９日でよろしいか。ただし、場所は事務室で行う。 

 

（３）日程の確認について 

服部主査：確認だが、市民講座は、企画実行委員全員でやるということでよろしいか。 

山本委員：結構だ。 

服部主査：市民講座は、１月２８日、２月１８日、３月１１日の３回あるので、ご協力を

お願いしたい。 

岡本主任：国際交流イベントについて、９月の会議で報告をし、１０月の会議で時間の変

更をお知らせしたが、その後、ガーナの方からキャンセルの連絡が入った。そ

のため、急遽、講師を引き受けてくださる方を探したところ、モルドバ共和国 

     の大使館員の方が協力してくださることになった。モルドバ共和国はルーマニ



ア、旧ソ連の隣国で、イタリアやフランスでワインが作られる前、紀元前三千

年頃から葡萄が作られていた所で、ワインの発祥の国と言われているそうだ。

大使館員が大変お忙しく、まだ打ち合わせができていないので、市報などは講

師の欄を抜いた状態で準備を進めている。講座の回数は４回で、１回目は、モ

ルドバの国の紹介、その中でワインの話をするのでワインの試飲、２回目は料

理、３回目はモルドバの独特な祭りで使う小道具を作って祭りの体験、４回目

は観光案内を予定している。この講座の担当は、杉井委員と島田委員なので、

ご協力をお願いしたい。 

横須賀委員：企画実行委員連絡会についてだが、来年度は緑分館で開催する順番になって 

おり、日程を私たちで決めて連絡しなければいけない。 

岡本主任：毎年、休館日の第１、第３火曜日のいずれかに開催されているようだが、来年 

５月の第１火曜日は、５月１日でゴールデンウィーク期間中なので、第３火曜

日の５月１５日に開催した方が参加しやすいと思う。 

山本委員：各館への日程の連絡は誰がやるのか。 

服部主査：各館の担当者がやるので、緑分館は私が連絡する。 

岡本主任：３月の企画実行委員の会議で日程を確定し、それを緑分館から各館の担当者に

連絡し、担当者から４月の会議で各館の企画実行委員に連絡してもらう。 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

次回の会議 平成３０年１月９日（火）午前１０時 

公民館緑分館 事務室  司会：杉井委員                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

 


